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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 504/2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito — Mário Cesar Barreto Azevedo, requeiro a manutenção dos 

aparelhos da Academia da Saúde, localizada na Rua da Harmonia, entre o Quartel e o 

Colégio Carlina, no bairro Alves de Souza. 

Essa academia é amplamente utilizada, especialmente por idosos, para 

a prática de atividades físicas que visam beneficiar a saúde dos usuários. No entanto, 

os aparelhos encontram-se em péssimas condições, com sinais de ferrugem e alguns já 

inutilizáveis, o que compromete a segurança e a eficácia das atividades realizadas. 

A manutenção adequada desses equipamentos é essencial para garantir 

o bom funcionamento da academia, possibilitando que os usuários, principalmente os 

idosos, possam continuar a usufruir desse importante espaço de promoção da saúde e 

bem-estar. 

Diante do exposto, solicito o apoio dos nobres vereadores para a 

aprovação deste requerimento, visando assegurar a realização da manutenção dos 

aparelhos da Academia da Saúde, garantindo a segurança e a qualidade de vida dos 

cidadãos que a utilizam. 

Sala das Sessões, em 28 de março de 2025. 

e 

Márcia Géretti Delgado Rodrigues Brandão 
- Vereadora - 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 554  /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito — Mário Cesar Barreto Azevedo, junto ao, Ilmo. Sr. Secretário de Infraestrutura - 

William Campos, requeiro a requalificação da rotatória localizada no povoado Vila Matias, no 

sentido que leva à Caiçara. 

Atualmente, o local encontra-se tomado pelo mato, sem nenhuma sinalização 

adequada e completamente subutilizado, o que compromete tanto a segurança no trânsito 

quanto a estética da região. A proposta é que essa rotatória passe por um processo de 

requalificação urbanística, com limpeza, instalação de sinalização e arborização do espaço. 

A transformação da rotatória em um espaço arborizado e bem cuidado 

contribuirá não apenas para a organização do tráfego local, mas também para a valorização 

ambiental e paisagística do povoado, promovendo mais conforto, segurança e qualidade de 

vida para os moradores e todos que circulam pela área. 

Diante do exposto, solicito o apoio dos nobres colegas para a aprovação deste 

requerimento. 

Sala das Sessões, em 03 de abril de 2025. 

ESTO O RECESDIEUTO PROT. 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 561/2025.  

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o 

Plenário, vem na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se 

digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito — Mário Cesar Barreto 

Azevedo, juntamente a Ilma. Sra. Secretária de Serviços Públicos — 

Juliana Tenório, requeiro a retirada imediata de entulho descartado 

irregularmente na Rua Salvador, n° 353, bairro BTN II. 

O material encontra-se acumulado há dias, exalando mau 

cheiro e oferecendo riscos à saúde dos moradores e ao meio ambiente, além 

de comprometer a limpeza e o bem-estar da comunidade. 

A situação requer providências urgentes para a remoção do 

entulho e a fiscalização do local, a fim de evitar novos descartes 

inadequados. 

Diante disso, conto com o apoio dos nobres colegas para a 

aprovação deste requerimento. 

Sala das Sessões, em 03 de abril de 2025. 

e 	Q fj'aĵ' 2 1 , 
Márcia Geretti Delgado Rodrigues Brandão 

-Vereadora - 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.562 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal — Mário César Barreto Azevedo, e ao limo. Sr. Secretário Municipal de 

Infraestrutura — Wiliam Campos, requeiro que seja realizado a reforma e requalificação do 

canteiro central localizado entre o Bairro São Vicente e a BA-210. 

O canteiro central em questão apresenta buracos e pavimentação deteriorada, 

com risco iminente de acidentes de trânsito, além de comprometer a mobilidade, a 

acessibilidade e a segurança da população. A requalificação desse espaço é imprescindível 

para garantir melhores condições de trafegabilidade, promovendo maior segurança para 

motoristas e pedestres. 

Dessa forma, propõe-se que a reforma inclua melhorias na pavimentação, 

adequação paisagística, ampliação da iluminação pública e a implementação de medidas de 

acessibilidade para garantir um ambiente mais seguro e funcional. Além disso, a revitalização 

contribuirá para a valorização da paisagem urbana e o embelezamento do município, refletindo 

no bem-estar e na qualidade de vida da população. 

Diante o exposto, solicito a colaboração dos nobres vereadores para a 

aprovação deste requerimento, a fim de que o Executivo Municipal adote as providências 

necessárias para a execução desta melhoria tão essencial para a comunidade. 

Sala das Sessões, em 03 de abril de 2025. 

P-k1;;;01-)  - 

or Márcia Getti Delgado Rodrigues Brandão 
- Vereadora 
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